

# EL INFORMATIVO

JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

INF-120

AMBATO, MIÉRCOLES, 27 ABR. 2022



**Gestión de Riesgos actúa  
ante etapa invernal.**



GAD MUNICIPALIDAD  
DE AMBATO

**AMBATO**  
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

**#ElInformativoAmbateño**



GAD MUNICIPALIDAD  
DE AMBATO

# COMUNICADO

---

El Gobierno Autónomo Descentralizado Municipalidad de Ambato, a través de la Dirección de Cultura y Turismo.

Informa a la ciudadanía, que debido a los trabajos de mantenimiento en el Jardín Histórico Botánico Atocha - La Liria, a partir del miércoles 27 de abril de 2022, el ingreso será únicamente por la Quinta de Juan León Mera.

Ofrecemos disculpas y solicitamos su comprensión.



**AMBATO**  
JUNTOS CONSTRUIMOS LA GRAN CIUDAD

**Dirección de  
Cultura y Turismo**



- Atención Ciudadana

## Gestión de Riesgos actúa ante etapa invernal.

El pasado sábado 23 de abril de 2022, en el caserío Laquigo, se produjo el colapso parcial de viviendas a causa de las fuertes precipitaciones y el peso del granizo ocurridos por la época lluviosa afectando los enseres de las familias.

Desde el SNGR CZ3 UMEVA Chimborazo se coordinó con la Unidad de Gestión de Riesgos del GADMA, quienes ejecutaron inspecciones técnicas para el levantamiento de información y las acciones de respuesta para atender a la población, además se realizó la Evaluación Inicial de Necesidades (Evin), para la entrega inmediata de asistencia humanitaria.

Finalmente el personal dió varias recomendaciones para tomar acciones preventivas en zonas identificadas como riesgo.

PP / SV

# Jardín Histórico Botánico La Liria, un atractivo en La Gran Ciudad



\* Cultura \* Turismo \* Social

**La entrada tiene un valor de 0.50 ctvs. a nacionales y \$1,00 a extranjeros.**

El Gobierno Autónomo Descentralizado de la Municipalidad de Ambato a través de la Dirección de Cultura y Turismo informa a la ciudadanía que debido a los trabajos de mantenimiento en el Jardín Histórico Botánico Atocha La Liria, a partir de hoy, miércoles 27 de abril de 2022, el ingreso será únicamente por la Quinta de Juan León Mera.

El lugar es uno de los espacios emblemáticos de la urbe ambateña, el cual guarda la historia, memoria, cultura y diversidad natural de La Gran Ciudad, con aproximadamente 14 hectáreas de extensión, funcionan las casas museo de Luis Alfredo Martínez y Juan León Mera, espacios que permiten transportarse en el tiempo y recordar el legado de ilustres ambateños.

Los ciudadanos pueden visitar el espacio patrimonial de miércoles a domingo en horario de 9h00 a 16h30.

JC / SV

# Palmeras chilenas de Ficoa viven 200 años aproximadamente



\* Medio Ambiente \* Atención Ciudadana

**Contienen estructuras internas fuertes que ayudan a que las palmeras se sostengan.**

Las palmeras chilenas, ubicadas en la Av. Los Guaytambos, han brindado un paisaje espectacular a Ficoa por años, aportando al cuidado del medio ambiente y a la imagen de la Gran Ciudad.

"Estas palmeras debido a las acciones humanas se han visto en varias ocasiones afectadas, pero la fortaleza de su sistema fisiológico ha permitido que la misma palmera se vaya restaurando", explicó Andrea Escobar, jefa de áreas verdes de la Municipalidad.

Debido a que la estructura física de una de las palmeras era inclinada, hubo preocupación por parte de los moradores, ya que se presumía que podía caerse, para lo cual la Dirección de Gestión Ambiental realizará aporcado con tierra abonada, a fin de mejorar las condiciones del mismo.

"Debemos aclarar que la palmera no corre ningún riesgo, e invitamos a la ciudadanía a cuidar de las áreas verdes que son parte de nuestro hogar", sostuvo Escobar.

AE / SV

#JuntosConstruimosLaGranCiudad





- Servicios Básicos

## Personal técnico de Emapa se capacita para el manejo de equipo menor

Emergencias en redes de agua potable y alcantarillado se solventarán con mayor agilidad

Este martes 26 de abril, la Compañía EAGLETRADE S.A proveedora de equipo menor, capacitó al personal técnico de la dirección de Operación y Mantenimiento (DOM) de la Emapa, sobre el buen uso y manejo de cada uno de los equipos.

Se explicó sobre el uso correcto del rodillo vibratorio, planchas compactadoras, cortadoras de asfalto y pavimentos, entre otros accesorios que son indispensables para los mantenimientos preventivos y correctivos en las redes de agua potable y alcantarillado.

Xavier Espinoza, gerente de la Emapa, indicó que era indispensable adquirir y modernizar estos equipos que tienen características y funciones importantes para atender con mayor rapidez y eficiencia las emergencias que se generan en los diferentes sectores del cantón Ambato, considerando las fuertes lluvias de los últimos días.

cb / SV



# Emapa ejecuta proyecto de alcantarillado que beneficiará a 60 familias



\* Servicios Básicos

## 4 sectores de la parroquia Montalvo dispondrán de nueva infraestructura sanitaria

La Municipalidad de Ambato, a través de la Emapa ejecuta el proyecto 'Alcantarillado sanitario sectores La Esperanza, San Pedro, El Porvenir y barrio Amazonas parroquia Montalvo', con un monto de inversión de 147. 650,06 dólares.

Esteban Tenecota, residente del proyecto, explicó que se tiene previsto intervenir en una longitud de 3.50 kilómetros de red y que hasta el momento se ha ejecutado 2.02 kilómetros en los que se realizan excavaciones, colocación de tubería y construcción de pozos de revisión. En los próximos días se iniciará la instalación de las acometidas domiciliarias para que las 60 familias beneficiarias se conecten a la red principal y accedan al servicio.

El fiscalizador Santiago Santana manifestó que se da el seguimiento permanente durante los 120 días plazo para garantizar que la obra se construye en base a los rubros y especificaciones técnicas del contrato.

cb / SV





\* Servicios Básicos

## Emapa inició plan piloto para mejorar los servicios en Ambato

Reportes y emergencias se canalizarán a las direcciones e instituciones competentes

Este lunes 25 de abril, la Emapa, a través de la Dirección de Operación y Mantenimiento (DOM), inició plan piloto para inspeccionar y detectar de manera temprana los reportes y urgencias que se registran en el cantón, canalizándolos a las direcciones o instituciones competentes.

El objetivo es verificar problemas como: tuberías rotas, taponamientos, daños en acometidas domiciliarias y medidores, reposición de asfalto y pavimentos, robos o daños en tapas de alcantarillado, entre otros.

Jorge Palma, director del DOM, explicó que se ha designado a técnicos para cumplir con la actividad por un período de dos meses, donde se hará llegar mediante fotografías, videos y ubicación del sector a intervenir a las direcciones encargadas de la empresa. “De no ser competencia nuestra se canalizará a instituciones correspondientes como Municipalidad de Ambato, EEASA, CNT, etc”, mencionó.





- Servicios Básicos

## La Emapa realiza servicios externos de análisis de laboratorio

Laboratorio de Control de Calidad uno de los mejores del país y certificado por el SAE

El Laboratorio de Control de Calidad de la Empresa Municipal de Agua Potable y Alcantarillado de Ambato (Emapa), ha sido certificado por el Servicio de Acreditación Ecuatoriana (SAE), que valida la competencia técnica y el cumplimiento de los requisitos establecidos en la Norma NTE INEN ISO/IEC 17025:2018, así como los procedimientos, criterios y políticas del SAE.

Al ser uno de los mejores laboratorios a escala nacional y uno de los más completos de la provincia de Tungurahua, se ofrece los servicios de análisis físico, químico y microbiológico de aguas (naturales, consumo y residuales), así como lodos, suelos y sedimentos (pH y Conductividad) a todo el público externo que requiera el servicio.

Además, se brinda toma de muestras para usuarios externos siguiendo los protocolos para la recolección, transporte y conservación de la muestra hasta el ingreso al laboratorio.

cb / SV





GAD MUNICIPALIDAD  
DE AMBATO



AMBATO  
JUNTOS CONSTRUIAMOS LA GRAN CIUDAD

*Ambato le dice No  
al ruido y Sí al buen  
uso de la bocina*

www.ambato.gob.ec

*Al manejar no toques la bocina de tu  
vehículo de manera indiscriminada,  
cuida la vida del peatón.*

#AmbatoLeDiceNoAlRuido